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Тема: РОЖДЕСТВЕНСКИЕ ТРАДИЦИИ В АНГЛИИ
Цели мероприятия:
практические: познакомить с традициями празднования Рождества в Англии;
образовательные: формировать социокультурную компетенцию учащихся, уважение к культуре, традициям и обычаям других народов;
развивающие: развивать навыки групповой деятельности, развивать творческие способности учащихся через игровую деятельность;
воспитательные: воспитывать уважение к культуре, традициям и обычаям других стран.

Оборудование: аудионоситель, 2 стола для команд-участников, диск из записями рождественской музыки, раздаточный материал, декорации. 

Литература:
1. Болотова В. Г. Традиции празднования Рождества и нового года в англоязычных странах. - СПб.: Книжный мир, 2001. - 32 с.
2. Методическое приложение к журналу ИЯШ – Методическая мозаика - 2001, 2003 г.


План проведения:

1. Приветствие. Поздравление с наступающими праздниками.
2. Песня “We Wish You a Merry Christmas”.
3. Представление команд и членов жюри.
4. Проведение конкурсов:
· Визитка.
· Письмо Санта Клаусу.
· Поздравительные открытки.
· Украшаем ёлку.
· Спрятанные слова.
5. Объявление результатов конкурса.
6. Награждение команд-победителей, активных участников.






1. ПРИВЕТСТВИЕ. ПОЗДРАВЛЕНИЕ С НАСТУПАЮЩИМИ ПРАЗДНИКАМИ

Ведущий 1: 
Welcome, dear pupils and our guests. We are very glad to see you today.
Ведущий 2:
Добро пожаловать, дорогие ученики и наши гости. Мы очень рады вас видеть здесь сегодня.
Ведущий 1: 
Our party is dedicated to the most interesting, the most important, the most beautiful, and of course, the most favourite holiday among all people all over the world - Christmas! 
Ведущий 2:
Наш праздник посвящён самому интересному, главному, красивому и, конечно, самому любимому для многих в мире празднику – Рождеству! 
Ведущий 1: 
As you know on Friday, the 25-th of December all in England are going to celebrate Christmas. 
Ведущий 2:
Как вы знаете, в Англии оно отмечается 25 декабря.  

Ведущий 1:
We congratulate you on this holiday and wish you Merry Christmas! We wish you to be always happy, healthy, wealthy and wise! 
Ведущий 2:
Мы поздравляем вас с этим днём и желаем счастливого Рождества! Будьте всегда счастливы, здоровы, богаты и мудры!
Ведущий 1:
There are many Christmas traditions in different countries, but today we’ll speak about Christmas traditions in Great Britain.
Ведущий 2:
Есть много рождественских традиций в разных странах, но сегодня мы поговорим о рождественских традициях Великобритании.


2. ПЕСНЯ “WE WISH YOU A MERRY CHRISTMAS”

Ведущий 1: 
The traditional Christmas song is “We Wish You a Merry Christmas”. I suggest you to open our competition with this song.
Ведущий 2:
А теперь споём!

We wish you a Merry Christmas; 
We wish you a Merry Christmas; 
We wish you a Merry Christmas and a Happy New Year. 
Good tidings we bring to you and your kin; 
We wish you a Merry Christmas and a Happy New Year. 
Oh, bring us a figgy pudding; 
Oh, bring us a figgy pudding; 
Oh, bring us a figgy pudding and bring it out here.
Good tidings we bring to you and your kin; 
We wish you a Merry Christmas and a Happy New Year. 
We won't go until we get some; 
We won't go until we get some; 
We won't go until we get some, so bring some out here
We wish you a Merry Christmas; 
We wish you a Merry Christmas; 
We wish you a Merry Christmas and a Happy New Year.

3. ПРЕДСТАВЛЕНИЕ КОМАНД И ЧЛЕНОВ ЖЮРИ

Ведущий 1:
And now we’ll begin our competition devoted to the Christmas day. I invite our teams. Welcome!
Ведущий 2:
И сейчас мы начинаем наше соревнование, посвященное Рождеству. Мы приглашаем наши команды. Добро пожаловать!
Ведущий 1:
Who is your leader? (отвечают)
Ведущий 2:
А вашу работу оценят наши гости, которые будут членами жюри конкурса.


4. ПРОВЕДЕНИЕ КОНКУРСОВ

· Визитка.

Ведущий 1:
The 1st contest is “Your cards”. You are to introduce your team.
Ведущий 2:
Первое соревнование – «Визитка». Представьте свои команды.

Команды представляют свои визитки по-английски: название команды (The name of the team), эмблема (The emblem), девиз (slogan), связанные с Рождеством.

· Письмо Санта Клаусу.

Ведущий 1:
Good job, thank you! … The 2nd contest is “A letter to Santa Claus”. 
Ведущий 2: 
2-й конкурс – «Письмо Санта Клаусу».

Ведущий 1:
You are to write a letter to Santa Claus. In this letter there are some pictures. Your task is to replace them with the words. You have 5 minutes for your work.
Ведущий 2:
Вы напишите письмо Санта Клаусу. В этом письме есть рисунки. Ваше задание – заменить их словами. Для этого у вас есть 5 минут.

Участникам выдаются бланки для выполнения конкурса.
При оценке конкурса учитываются грамотность и каллиграфия.
Во время выполнения конкурса звучит рождественская мелодия.
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· Поздравительные открытки.

Ведущий 1:
So, let’s go on! … The 3rd contest is “Greeting cards”.
In Great Britain there is a tradition to congratulate relatives, friends, colleagues on Christmas. Usually people buy a lot of different greeting cards with Christmas symbols.  
Ведущий 2:
3-й конкурс – «Поздравительные открытки».
В Великобритании существует традиция поздравлять родственников, друзей, коллег на Рождество. Обычно люди покупают много разных поздравительных открыток с рождественскими символами.

Ведущий 1:
We have two greeting cards. I’ll give them to you and you are to write a congratulation to your friends on Christmas. Then you are to cut your cards into 10 sections and put them into the envelope and send to the other team. 
Ведущий 2:
У нас есть две поздравительные открытки. Я дам их вам, а вы напишите рождественское поздравление для своих друзей на нём. Потом разрежьте эту открытку на 10 частей и положите их в конверт и передайте их другой команде. 
Ведущий 1:
It’s the first part of our contest. Are you ready? Start!
Ведущий 2:
Это первая часть нашего конкурса. Вы готовы? Начинайте! 

Команды выполняют задание в течении 5 минут.

Ведущий 1:
The second part of the contest is to make up a card and read the congratulation of your friends from other team.
Ведущий 2:
Вторая часть конкурса – сложить открытку и прочитать поздравление ваших друзей из другой команды.

Представитель от каждой команды громко зачитывает текст поздравительной открытки.

· Украшаем ёлку.

Ведущий 1:
The 4th contest is “Christmas tree”. We decorated our room, we wrote the letter to Santa Claus and greeting cards to friends and now we can decorate our Christmas tree. 
Ведущий 2:
4-й конкурс «Рождественская ёлка». Мы украсили наш класс, написали письмо Санта Клаусу и поздравительные открытки друзьям и сейчас мы можем украсить нашу рождественскую ёлку. 
Ведущий 1:
Your task is to answer our questions. If your answer is right, you can take the toy and decorate the tree.
Ведущий 2:
Ваше задание – ответить на вопросы. Если ваш ответ верный, вы можете взять игрушку и украсить свою ёлку.

Ведущий зачитывает вопросы викторины. 
За каждый правильный ответ команде разрешается повесить на ёлку одну игрушку.

Questions: 									Answers:
1 What is another name of Santa Claus? 					(Father Christmas)
2 We decorate the Christmas tree with pretty ...... 				(lights, decorations)
3 What do Englishmen eat for lunch on Christmas day? 			(turkey, pudding) 
4 What do we usually give each other on Christmas day? 			(presents)
5 What does Santa Claus fill with presents? 					(stocking)
6 In what month do Englishmen celebrate Christmas? 			(December)
7 Who announced about Jesus Christ birth? 					(angels)
8 Whose birthday do the people celebrate on Christmas day? 		(Jesus Christ)
9 What do you usually put on the top of the Christmas tree? 		(star)
10 What do Englishmen usually send to the friends at Christmas? 		(cards)
11 How do people call the day before Christmas? 				(Christmas Eve)
12 What do usually ring in the church on Christmas day? 			(bells)


· Спрятанные слова.

Ведущий 1: 
Our last contest is “Hidden Words”. Your task is to find all the words on the topic “Christmas”.
Ведущий 2:
Наш последний конкурс - «Спрятанные слова». Найдите все слова на тему «Рождество». 

Листы с ответами передаются жюри для оценки.
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5. ОБЪЯВЛЕНИЕ РЕЗУЛЬТАТОВ КОНКУРСА

Ведущий 2:
А теперь время подвести итоги. Надеемся, наше жюри готовы объявить результаты.

Члены жюри объявляют результаты конкурса и делятся впечатлениями.


6. НАГРАЖДЕНИЕ КОМАНД-ПОБЕДИТЕЛЕЙ, АКТИВНЫХ УЧАСТНИКОВ

Ведущий 2:
Итак, вот и подошло к концу наше мероприятие. Но не Рождество. Оно только лишь начинается!
Ведущий 1:
[bookmark: _GoBack]Thank you very much for your work. We wish you a Merry Merry Christmas! Good luck!!!
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